
ＦＭe-niwa令和６年度 第１回放送番組審議会議事録 

開催年月日   ：令和 6年 5月 1７日（金）11:00～12:00 

開催場所    ：えにあす会議室 4 

審議内容    ：番組の内容について（ファンシーフリーなおもちゃばこ） 

出席委員数   ：7名中、出席 4名 

放送事業者側出席：2名 

 

【挨拶（取締役・編成プロデューサー三浦）】  

委員任期は 2年となります、今年度もよろしくお願いします。 

コミュニティ放送局は、本州は行政からの広告費用が北海道よりも多いのが現状です。 

情報発信の多様化により、行政からの支援打ち切りで本州では閉局もあるが、北海道としてはどの局も売り

上げが順調で新規の開局もあります。 

新しく札幌にココノススキノがオープンし、道内放送局が連携して放送をする予定です。 

e-niwaとしては来年開局 15周年という事で現在準備中です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【審議委員長挨拶】 

選ばれた限られた、少ない人数ではありますが、なんとか出席、審議していただければと思っています。 

 

【審議】 

◆「ファンシーフリーなおもちゃばこ」について 

・会話が高齢者には聞き取りにくいが、今日は何が出てくるのか、という期待感が感じられる。固定的なリ

スナーには良いのでは、という印象。 

・良くも悪くも「遊び」を知っている番組。かしこまっている番組が多い中、この番組は自分のキャラクタ

ーを存分に発揮していて良いと感じた。 

特に冒頭 10分間は音にもこだわり、コーナーの説明もあり、わかりやすい。 

前半が良い分、後半テンポが早くなり話の最後で笑ってしまう事が多く、伝わりにくい箇所が増えてしまう

傾向がある。良い意味でパーソナリティにブレーキをかけてくれる人（話題をまとめる人）がいると、更に

良くなるのでは。 

・第一印象はとても活気のある番組。 

・ゲストからお店情報など、有益な情報も多いと感じた。 

・元気でお昼に良いと思う。ゲストが多いと誰が話しているのかわかりにくく、盛り上がると何を話してい

るのかわかりにくい時も。テンポ感は良いと思う。 

 

 

【番組全般に関しての質問・意見】 

15周年の企画はどのようになっているのか。 

 

【回答】 

15周年に関しては案を集めている段階。 

様々な案を出し合い検討中。 

 



【その他】 

審議委員同士で情報共有 

その後、閉会。 

次回の開催は令和 6年 7月 29日(金) 

 

 

総委員数  7名(敬称略) 

 ○出席  4名： 上森、小塚、玉熊、前田 

 ○欠席  3名： 青木、伊藤、落合 

 ○放送事業者側出席 2名 

    取締役：三浦真吾 職員：滝沢貴之 

 

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容 

  公表方法 自局内放送および局内掲示板にて 

  公表内容 上記の概要 

  公表年月日 令和 6年 5月 28日 

 

 

 


